

 立川市立第七小学校 66 周年開校記念式典 

昨日、4月25日、午前8時半より立川市立第七小学校66周年の開校記念式典が行われ、PTAを代表致しましてご挨拶させていただきました[✨]以下長文失礼します(ごめんなさい)

冒頭での、島村校長先生の、七小が誕生した年は今より全校児童は少なかったか否かのクイズ(答えは当時は600人超え!)にも皆真剣に考えていました[✨]

私からは応接室にある文豪武者小路実篤氏の書「われらは人間、よき人間でありたい」以外の氏の言葉、「仲良きことは美しき哉」「君は君 我は我なり されど仲良き」という言葉をお伝えさせていただきました(本)AIが台頭してくる時代だからこそ、心、思いやり、感謝、礼儀などが輝いてく

るとも言えます[✨] 私達は血の通った人間である限り、それらを大切にし、自分とは考えが違う相手とも共に成長していける素晴らしさを見出してほしいという願いを込め、世界・宇宙に向けて、心豊かに飛び立つ児童にパッションを伝えさせていただきました[✨]

全校児童、今年もまっすぐ前を見て耳を傾けてくれる姿に改めて七小の素晴らしさに胸が込み上げて参りました[✨]それは、日頃より、子どもたち温かく包み、大らかに育て上げて下さっている保護者の皆さま、先生方、地域の方々のお力にほかなりません[✨]

66年前、七小がこの地に建たなければ出会えなかった私達[✨]まさに destiny[✨] ご縁を大切に、我々大人たちも人としてのパッションを忘れず、子どもたちと共に明るい方向へと進んで参りましょう[✨] (船)(宇宙)

今後とも宜しくお願い申し上げます😊

❖ 立川市立第七小学校 PTA 会長 小松原 萌子 ❖